



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO DE HACHA
@CALLODEHACHA

XÓCHITL EN LATINUS

El martes, en una comida con amigos, pregunté qué debía hacer Xóchitl para acortar la diferencia entre su campaña y la de Claudia Sheinbaum; las respuestas fueron demoledoras.

En honor a la verdad, la hidalguense siempre fue la mejor opción para abanderar el frente opositor.

Su empuje y burbujeante personalidad le dieron ventaja sobre personajes como Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, y con ayuda de las dirigencias de esos mismos partidos terminó ungiéndose como precandidata única.

En honor a la verdad, el PRIAN hizo lo correcto, tal vez motivados por las razones equivocadas: salvar su pellejo.

Pero a final de cuentas permitió que una candidata externa a las corrientes que dominan en ambos partidos (los Alitos y los Anayistas) terminará quedándose con la candidatura presidencial.

Avivada desde el Palacio Nacional, Xóchitl levantó el ánimo opositor durante las primeras semanas siguientes a su anuncio, sin embargo, a 6 meses de las elecciones del 2024, algo sigue sin cuajar.

Algunos culpan del estancamiento a la mala reputación del PRI y el PAN; otros, como Raymundo Riva Palacio, a los asesores de la candidata; y unos más la acusan a ella de no abrazar lo suficiente a los partidos políticos.

Para tratar de entender qué pasa por la cabeza de Xóchitl Gálvez, ese mismo martes me aventé la entrevista completa que le hizo Carlos Loret a la aspirante presidencial, y aquí le dejo algunas de mis impresiones.

Carlos abrió la entrevista preguntándole a Gálvez cómo recuperar la esperanza del electorado a pesar de los resultados que arrojan las encuestas.

Debe ser difícil responder a esa pregunta (varias veces al día) con una sonrisa en la cara, y sin embargo Xóchitl parece estar confiada en que algo sucederá en los próximos meses que revertirá la tendencia.

"¿Quién gana una elección antes de seis meses? Nadie", respondió a Loret.

Enseguida reveló su estrategia: "El 50% de los mexicanos no aprueba al presidente López Obrador, hay un porcentaje que sí lo aprueba y ella (Claudia Sheinbaum) ya lo tiene. Ella ya no va a crecer más. Yo tengo que ir a convencer al otro 50%".

También acusó a su rival de tener apoyo del titular del Ejecutivo y del erario público, y que, a pesar de eso, sus mediciones la ponen "solo 15 puntos abajo", no los 30 que presumen en Morena.

Noté durante la entrevista que el equipo de Xóchitl logró medir correctamente el humor social respecto a uno de los principales fracasos del sexenio, la violencia rampante.

Por eso recordó el sinnúmero de masacres que han conmocionado al país los últimos meses: "Los balazos son para los jóvenes y los abrazos para los delincuentes".

El segundo de sus 4 diagnósticos fue el tema de la salud, y sobre el mismo eje de seguridad, su tercer punto fue el abandono del campo por el gobierno frente al crimen organizado".

Por último, la educación, el talón de Aquiles de este, y todos los gobiernos en la historia moderna del país.

Efectivamente, la candidata tiene el diagnóstico, pero no presentó tampoco ninguna solución.

Tal vez porque aún no las tiene o, tal vez por alguno de esos recovecos legales que no les permite a los candidatos dar propuestas.

Sea como sea, Gálvez se ve a sí misma más viva que nunca, y eso se refleja en su ánimo.

Contrario a lo que uno podría pensar, la candidata del PRIAN se ve entusiasmada, aunque sí dejó ver que existe una separación entre ella y esos partidos.

La entrevista está en el canal de Latinus, para que la juzgue usted.

PD: Hablando de Loret, tendría uno que ser muy ingenuo para creer que Omar García Harfuch sale del país cada que recibe una amenaza. Fue secretario de Seguridad de la CDMX y hasta lo balearon en 2020. Usemos la lógica: le quitaron la candidatura, es Navidad, se fue de vacaciones con su familia.

Para tratar de entender qué pasa por la cabeza de Xóchitl Gálvez, me aventé la entrevista completa que le hizo Carlos Loret a la aspirante presidencial, aquí algunas de las impresiones



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

21/12/2023

OPINIÓN



Foto: Captura del Video en X: @XochitlGalvez